

# INFO PUBLIK

## Awal Ramadhan, Penuh Antusias Warga Binaan Rutan Kudus Laksanakan Tadarus Al Qur'an

David Fernanda Putra - [KUDUS.INFOPUBLIK.CO.ID](http://KUDUS.INFOPUBLIK.CO.ID)

Mar 23, 2023 - 17:11



Kudus - Penuh suka cita sambut datangnya Bulan suci Ramadhan 1444 H, Petugas dan warga binaan Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah menyerukan Tadarus Alqur'an pada hari Rabu (22/03).

Berdasarkan sidang isbat yang dilakukan Pemerintah melalui Kementerian Agama (Kemenag) menetapkan 1 Ramadhan 1444 H atau awal puasa Ramadhan tahun 2023 jatuh pada hari Kamis, 23 Maret. Mengetahui hal tersebut, secara sigap Petugas Rutan Kudus lakukan persiapan untuk menyambut kegiatan di bulan suci Ramadhan.

Salah satu persiapan yang dilakukan oleh Petugas Rutan Kudus adalah

memberikan tausiyah dan Tadarus Alqur'an bersama antar Warga Binaan dengan Petugas Rutan yang di lakukan di Masjid At Taubah. Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga keimanan kita dalam menyambut bulan Suci Ramadhan dengan menyempurnakan Ibadah Puasa.

Kegiatan Tadarus Alqur'an ini dilakukan dengan hikmat dan khusyuk di Masjid At Taubah Rutan Kudus. Terlihat, Petugas dan warga binaan melaksanakan kegiatan tersebut dengan penuh ikhlas dan antusias.

Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus Solichin mengajak para Petugas dan warga binaan yang beragama Islam untuk menyambut bulan suci Ramadhan dengan penuh suka cita dan rasa syukur.

"Mari sambut Ramadhan kali ini dengan hati gembira dan penuh syukur. Jadikanlah Ramadhan ini sebagai momentum dalam meningkatkan kualitas diri dan sekali lagi tetap tingkatkan rasa syukur atas berkah, nikmat yang telah diberikan Allah SWT," ujar Solichin.

Adapun rangkaian di bulan Ramadhan, Setelah pelaksanaan Sholat Tarawih berjamaah, kegiatan dilanjut dengan Tadarus Al Qur'an oleh warga binaan. Kegiatan-kegiatan tersebut merupakan salah satu contoh rangkaian kegiatan yang dilakukan di Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus pada bulan suci Ramadhan.